

Gamber umgesetzt hatten, so dass es eigentlich nur schade war, dass diese ansprechende Ausstellung schon am Pfingstmontag endete. Wer jedoch neugierig auf mehr Kunst vom Johan-

nisberger Künstlerkreis geworden ist, hat in Kürze Gelegenheit weitere Ausstellungen zu besuchen, wie István Szász bekannt gab: Die nächste Ausstellung wird am Freitag, 6. Juli um

19.30 Uhr in der Scheune in Geisenheim eröffnet und ist an den Wochenenden bis zum 15. Juli von 15 bis 18 Uhr zu besichtigen. Die nächste Ausstellung folgt schon am 13. Juli in der

Galerie Wendel auf dem Asbach-Gelände in Rüdesheim, und sie geht bis zum 5. August. Die genauen Öffnungszeiten werden rechtzeitig bekannt gegeben.



Künstlergespräch vor den Werken von Brigitte Jansky (Mitte) mit Ralf Hermes und Mali Schätte.



„Oestricher Doosberg“ von Ralf Hermes.